

コロナ禍と物価高騰で低所得者の私の暮らしは深刻さを増すばかりです

昨年12月からの食品や日常生活用品は驚くほどの高値になりました。高齢者の命綱である年金は、実質的に減らされ、介護保険料は引き上げられました。

また、年齢とともに体も次々に悪くなり、お医者にかかることも増えました。しかし、お医者様は節約することはできません。節約のために、スーパーに行く回数を減らし

たり、夕方遅くに行き値引きの品物を探していますが、個人の努力も限界です。

岸田政権は、大軍拡を推し進めようとしています。軍拡が進めば、社会保障はますます削られるのは必須です。

軍拡ではなく「国民の生活と健康を守る政治」を求めて、声を上げていこうと思います。

(主婦の声K・K)

中峠不動尊を訪ねて

立春の日。JR成田線湖北駅北口から新木方面へ徒歩約7分。境内に入ると公民館の戸が開いて人が出てきました。後について行き、カメラの用意をして歩き出すと、「お先にどうぞ」と言う。急ぎでないので「そちらこそ先に」と手で合図すると「時間がかかるので」とのこと。言葉に甘えて、建物の写真を23枚撮り礼を言っただけを去り、さらに石仏を写そうとしたところで「電池切れ」の表示やむなく、別のカメラを取り出し、撮影をする。思い出して、先の人のところへ

くらしのアンケート2023年

日本共産党我孫子市委員会・市議団は、市民のみなさんのご意見・ご要望を政策に生かすため定期的にアンケートを取っています。ご協力ください。あなたの声をお気軽にお寄せください。回答は返信用封筒で切手を貼らずに投函してください。右のQRコードからネットでの回答も可能です。



我孫子市議団ホームページ開設

我孫子市議団ホームページが1月29日に開設することができました。 <https://jcp-abiko.com/>

我孫子市議会報告、市党の政策/資料、岩井市議と野村市議のブログや各後援会ニュースもカラーで見ることができます。右のQRコードからホームページに可能です。



文芸欄

※寄稿・投稿をお待ちしています

短歌

「新しい戦前」の語は駆け巡る
同じ憂いを持つ人々のなか
（「新しい戦前」はタモリ氏の発言）

寒空に紅梅はけなげにて

七丁目

山野 美津

俳句

凍てる戦場海を隔てる国は今

三丁目

松永美穂子

玉川の底なし流れ春の闇

四丁目

松風 彦左

川柳

七草は戦中の雑炊ぞうすいにあらず

四丁目

松風 彦左

川柳 (M新聞より・O)

- ・俺ガマン妻アキラメて仲が良い
- ・ウイルスに世界はひとつと教えられ
- ・父さんに似ているはずはないと母
- ・翔平か聡太か悩む子の名付け
- ・まず酒をやめると言われ医者者を替え
- ・香水と線香混ざるクラス会

政治革新の道しるべ、
真実をつたえ希望をはこぶ新聞です
日刊紙●月 3497円
日曜版●月 930円

しんぶん赤旗

※法律相談(相談無料)・岩井事務所にて毎月第4木曜日(2時~4時)開催しています(事前に)ご連絡ください



の中峠村の記録には正明院として記録されていることから、1740年以前には創建されていたと

地へ移ったといえます(我孫子市史)。(里)